



SEGUIR CALI

# Agenda de eventos culturales en el marco de la FERIA DE CALI

Conozca algunos eventos que se realizarán este fin de semana en la ciudad de Cali.

- Compartir
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



El Salsódromo se llevó a cabo el 25 de diciembre desde las 6 de la tarde en la autopista Sur, entre carreras 56 y 39. Fue el evento de apertura de la FERIA DE CALI.  
Foto: Alcaldía de Cali

RELACIONADOS: CALI | FERIA DE CALI | CULTURA

Por: Cali 27 de diciembre 2019, 11:24 a.m.

Cali se prepara para un fin de semana lleno de sabor y eventos culturales para toda la familia y gustos. No se pierda la programación.

## Viernes 27

Conversatorios Museo Jairo Varela

## Temas relacionados

CALI 02:00 P.M.

**La bandera del Cali Viejo, será para Kevin**

CALI 10:00 A.M.

**Los 'tips' para disfrutar del Festival de Mascotas**

CALI 11:38 A.M.

**El deporte se tomó la versión 62 de la tradicional Feria de Cali**

En el Marco de la Feria de Cali, el Museo de la Salsa Jairo Varela ha programado interesantes conversatorios, dentro del evento 'Salsa a lo Niche'; sobre algunos de los temas más encantadores de la salsa. La cita será a las 4:30 de la tarde en el Auditorio del Museo de la Salsa Jairo Varela, segundo piso. Este segundo encuentro tendrá la presencia de Jerry Rivas, cantante del gran combo de puerto rico.

### Estrellas reunidas en el Superconcierto

Con notas de bachata llegará el cantante Romeo Santos, considerado el 'rey' de este género musical. Tras su salida de la emblemática agrupación Aventura, el cantautor ha logrado cosechar éxitos con los que ha logrado récords en ventas. Por el género urbano estará el excéntrico cantante puertorriqueño Anuel AA, ganador de los Latin American Music Awards.

---

En este concierto ferial no podía faltar la salsa, que estará representada con la presentación de legendarias agrupaciones, como Grupo Niche, el Gran Combo de Puerto Rico y los Hermanos Lebrón. Entre tanto, por el vallenato estará en escena Silvestre Dangond, conocido por sus espectáculos en vivo. También Jessi Uribe y Yeison Jiménez harán un mano a mano de música popular.

El artista nacido en Nueva York estrenó su sencillo 'Imitadora'.

Foto: Archivo particular

### Feria comunera

La comuna 5 y 16 se alistan para su feria comunera desde las 1 de la tarde hasta las 1 de la mañana. La entrada es totalmente libre. Será en Pichindé, La Elvira, Felidia y Montebello.

## **Desfile de Autos Clásicos y Antiguos**

En la Autopista sur será el tradicional Desfile de Autos Clásicos y Antiguos desde las 4 de la tarde hasta las 7 de la noche.

La entrada puede ser libre y con boletería.

Un carro de puertas abiertas durante el desfile ferial.

**Foto:** Juan Bautista Díaz

## **Día Internacional del Bolero**

Hoy se celebra el día internacional del Bolero en las canchas de baloncesto U.D. Jaime Aparicio **desde las 3 de la tarde hasta las 1 de la mañana con entrada libre.**

## **Sábado 28**

### **Conversatorio Museo Jairo Varela**

Para este sábado el convesatorio será con

Tony Vega y el investigador musical que viene de república dominicana, Alexis Méndez.

**Como siempre la cita sera a las 4:30 de la tarde en el Auditorio del Museo de la Salsa Jairo Varela, segundo piso.**

### **Feria Comunera**

Este día la Feria Comunera será para las Comunas 3, 7 y 19, quienes estarán de fiesta desde la 1 de la tarde hasta las 1 de la mañana en Golondrinas, Los Andes, Navarro y La Castilla.

**La entrada es libre.**

### **Festival de Mascotas**

Las familias caleñas podrán disfrutar con sus mascotas de la Feria donde los peluditos son los protagonistas. Diversas actividades se realizarán con las mascotas durante este evento en el marco de la Feria de Cali.

**Desde las 9 de la mañana en el parque del barrio la flora se realizará es festival de mascotas. La entrada es libre y será hasta las 6 de la tarde.**

El año pasado hubo shows durante el Festival de Mascotas. .

**Foto:** CORFECALI

## **Feria Artesanal del Emprendimiento**

Por primera vez, la Feria de Cali les abrirá espacio a los emprendedores. A la convocatoria se presentaron más de 200 iniciativas y las que finalmente se seleccionaron para la muestra comercial 'Caleñidad hecha emprendimiento' fueron 64 nacientes empresas.

**La feria artesanal del emprendimiento estará en el bulevar del río frente al a iglesia la Ermita desde las 11 de la mañana hasta las 8 de la noche con estrada gratuita.**

La Feria demuestra que es mucho más que rumba, es sinónimo de progreso, motor del turismo, ventana de promoción de ciudad y plataforma de arte y cultura, dice Luz Adriana Latorre, gerente de Corfecali.

## **Domingo 29**

### **Conversatorios Museo Jairo Varela**

En el último encuentro de los conversatorios en el icónico Museo Jairo Varela, se contará con la presencia de Alexander Abreu, trompetista y cantante de Havana D' Primera.

Los interesados podrán asistir a las 4:30 de la tarde en el Auditorio del Museo de la Salsa Jairo Varela, segundo piso.

El Museo de la Salsa Jairo Varela muestra objetos pertenecientes al maestro; desde partituras, instrumentos y carátulas de vinilos

**Foto:** Santiago Saldarriaga

### **Feria Comunera**

La fiesta de la Feria de Cali llegará a las comunas 12, 14 y 15.

La cita será en La Leonera, Hormiguero y Saladito, desde la 1 de la tarde hasta la 1 de la mañana con entrada gratuita.

### **La Calle de La Feria**

La Autopista Suroriental será la Calle de La Feria. Este esperado evento será específicamente entre la carrera 56 hasta las 39.

La entrada será gratuita y el evento será desde las 6 de la tarde hasta las 2 de la mañana.

**Para más información de la programación de la Feria de Cali consultar [AQUÍ](#).**

CALI.

#### **Descarga la app El Tiempo**

Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias.

[CONÓCELA ACÁ](#) |

**Descubre noticias para ti**